

Hui es coneix la Comunitat Valenciana pel talent de la nostra gent, per l'esforç col·lectiu per superar reptes com ara la pandèmia i per la solidaritat en els pitjors moments. Eixa és la imatge de la Comunitat Valenciana. Eixe és el gran actiu de la Comunitat Valenciana. *(Aplaudiments)*

Per això no es pot fer bandera de l'oblit. La memòria històrica ha de ser la memòria també d'un temps que no ha de tornar, perquè no ens podem permetre tornar a caure en el passat més fosc. I, com sap, qui oblidava la seua història està reiteradament condemnat a repetir-la.

Senyor Ferri, des del primer dia vam decidir personar-nos en tots els casos, com el cas Gürtel, en els quals calia participar, perquè l'anterior govern havia renunciat a recuperar els diners dels valencians. I se posà en marxa l'oficina de recuperació d'actius de la Generalitat per retornar a les arques públiques el màxim possible els diners desviats per la corrupció. Esta oficina ha obert fins a 40 expedients per a promoure accions administratives o judicials en defensa dels interessos dels valencians.

A dia de hui ja s'han recuperat 13,5 milions d'euros, dels quals 8,2 milions estan ja ingressats, derivats dels casos Fitur, Cooperació, Emarsa i Terra Mítica; 5,3 milions estan en tramitació en execució de distintes sentències dels casos, el mal dit Cooperació, Emarsa i IVAM, que inclouen 21 immobles i quatre vehicles, entre ells, dos apartaments de luxe i un iot a Miami.

A banda, està molt avançada la recuperació d'altres quantitats econòmiques com a conseqüència dels casos de l'hospital d'Haití, tan lamentable, on ja hi ha una sentència en ferm i està a l'espera que el Tribunal de Comptes fixe la responsabilitat civil dels condemnats.

La visita del papa, on anem a demanar l'execució ja de la sentència que recull una responsabilitat civil dels condemnats de més de 3,2 milions.

Esta és la línia que es mantindrà en tots els casos de corrupció on hi haja desviament de recursos públics.

En este sentit, la setmana que ve comença el judici per la compra d'obres d'art falses de l'IVAM, en la qual la Generalitat demana una responsabilitat civil de 4,2 milions de diners desviats.

Senyor Ferri, la corrupció fou el pitjor impost que haguérem de pagar valencianes i valencians. Què haguera passat si en aquell escenari de retallades dels serveis públics fonamentals i corrupció generalitzada haguérem patit una pandèmia? Gràcies a trencar amb aquell passat, hem pogut obtindre un escut social reforçat i un escut social de la decència.

«La Generalitat Valenciana no és un botí a repartir.» Eixa és una frase que va pronunciar en la darrera entrevista que va fer el president Joan Lerma dies abans que deixara de ser president i, malauradament, eixa frase fou premonitòria.

Moltes gràcies. *(Aplaudiments)*

**El senyor president de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies, president.

Passarem ara a la pregunta que formula la il·lustre diputada i síndica del Grup Parlamentari Ciudadanos, Ruth Merino.

**La senyora Merino Peña:**

Gracias, presidente.

Señor Puig, ¿qué medidas ha tomado usted para mejorar la sanidad pública valenciana? *(Aplaudiments)*

**El senyor president de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies, senyoria.

Contestarà el president del Consell.

**El senyor president del Consell:**

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Merino.

El compromiso del gobierno valenciano por la sanidad pública valenciana ha sido inequívoco desde el primer momento. Ha sido una apuesta clara que todo el acuerdo de gobierno y el discurso de la primera investidura ya tenía absolutamente como una prioridad.

Frente a un modelo que durante 20 años aportó privatizaciones, recortes y pérdida de derechos, apostamos por una sanidad pública con principios y con ideas, por supuesto. Cuando a veces se habla de una sanidad ideologizada, claro que tenemos ideas. Queremos una sanidad universal, gratuita y de calidad, y por eso hemos trabajado. Pero, mire, fue desde el primer minuto, el minuto cero.

Primero, en el verano del 2015 recuperamos la atención sanitaria universal. Acabamos con la humillante segregación sanitaria que impusieron los gobiernos de la derecha a 80.000 personas.

Segundo, eliminamos de los copagos a un 1.500.000 valencianos en situación de vulnerabilidad, que ya no tienen que pagar desde ese momento sus medicamentos.

En tercer lugar, promovimos el acceso de fármacos, como el de última generación como el de última generación frente la hepatitis C, 16.300 pacientes que han salvado la vida.

Cuarto, desde 2015 hemos incrementado el presupuesto sanitario en más de 2.000 millones de euros, un 37% más.

Quinto, en estos momentos tenemos un 10,7% más de plantilla de la sanidad pública que en el año 2015.

Esta es nuestra fórmula para mejorar la sanidad, consolidar derechos, impulsar la equidad, confiar en nuestros profesionales e incrementar permanentemente los recursos.

Muchas gracias. *(Aplaudiments)*

**El senyor president de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies, president.

Una vegada escoltada esta primera contestació, escoltarem la concreció de la pregunta de control que formula la síndica del Grup Parlamentari Ciudadanos.

**La senyora Merino Peña:**

Gracias, presidente.

Señor Puig, todo lo que me ha contado, la verdad es que a la hora de la verdad en la calle no se nota.

Yo creo que sigue usted en esa realidad paralela que le vengo comentando en la que vive y no se entera o no se quiere enterar de los problemas reales de los valencianos.

Le vengo diciendo en las últimas semanas que gobierna usted con una mirada cortoplacista y partidista, y la mirada a largo plazo la deja usted para otros temas, como puede ser el modelo de estado federal. Pero para lo que de verdad importa a los valencianos en la calle, entonces vamos a base de propaganda, a base de parches y a base muchas veces de ocurrencias.

Como ha dicho, la sanidad pública valenciana sí que ha incrementado muchísimo el presupuesto en estos últimos diez años, pero, concretamente, más cerca lo tenemos que desde el año 2016 nos ha comentado usted 2.000 euros..., 2.000 millones de euros –perdón–. Sin embargo, hace esos cinco años la lista de espera en quirófanos era de 88 días y, ahora, cinco años después, y con 1.600 millones de euros más, es de 120 días, señor Puig. Entonces, yo, de verdad, no quiero que haga usted más con menos, pero es que lo de hacer menos con más ya es que me parece que roza el delirio, porque tiene más dinero y no se nota en la calle en la calidad asistencial. *(Aplaudiments)*

Yo creo que la sanidad pública valenciana es la principal reforma de calado que usted debería haber afrontado hace ya muchos años. Pero reforma de calado de verdad, tómenlo en serio, porque la salud sí que preocupa a todos los ciudadanos y no otras cosas.

Dígame, ¿qué medidas está tomando o dejando de tomar para que las listas de espera quirúrgicas y de pruebas diagnósticas sean de las peores de España? El consejo de enfermería dice que debería contratar a más de tres mil enfermeros para llegar a la media. También son muchas las voces que dicen que faltan especialistas de todo tipo, médicos de familia, pediatras... Y, ¿qué hace el tripartito para combatir esta falta generalizada de personal? Pues despide a tres mil sanitarios. Y, ¿qué pasa además con esa promesa que les hizo de una gratificación extraordinaria? ¿Cómo se les trata? ¿Que se les ha olvidado, señor Puig! Es que es indignante cómo tratan ustedes al personal sanitario. *(Aplaudiments)*

Pero seguimos. Sacan pecho de que van haciendo revisiones sanitarias, una detrás de otra, a pesar de todo y por encima de todo. Pero yo le voy a dar solamente un dato. ¿Sabe quién tenía menos demora quirúrgica en agosto de 2021,

con unas cifras de 54, 61 y 68 días, frente a la media autonómica, que era de 120 días? Pues eran respectivamente las concesiones de Torrevieja, de Elche y de Manises. Y yo me pregunto: ¿va a seguir Torrevieja los pasos que ha seguido Alcira, que desde que se ha hecho cargo a su gobierno casi han duplicado los días de lista de espera, señor Puig? *(Aplaudiments)*

Y ya vamos entendiendo en qué se gasta esos 2.000 millones de euros más: en revertir, revertir, revertir, aunque la calidad asistencial no mejora.

Y también sabemos en qué no se los gasta. No solo gasta en evitar que un solo auxiliar de enfermería se encargue de plantas enteras del hospital de Alcira durante jornadas nocturnas de doce horas. No se los gasta en contratar pediatras o médicos de familia o en contratar personal de refuerzo para la campaña de verano. Tampoco en evitar que las listas de espera para operarse crezcan hasta los 195 días –que son cifras que dan miedo– en el hospital de Alcoy por falta de anestesiastas. No se los gasta en evitar la manipulación de muestras biológicas en La Fe –en los pasillos de La Fe– y tampoco se los gasta en solucionar que un ciudadano tenga que esperar entre quince días y un mes para poder ser atendido por su médico de cabecera.

Y es aquí en la atención primaria donde empieza todo. Los médicos no tienen ni los medios ni tienen el tiempo suficiente para tratar a los pacientes como se corresponde. Hacen lo que pueden, pero aun así no pueden. Y aquí se produce una reacción en cadena que lo que hace es colapsar el resto de servicios y empeorar los problemas de salud. Y esta situación es trágica, señor Puig.

Otro asunto que clama al cielo. ¿Qué ocurre con la salud bucodental? Y ¿qué ocurre con la salud mental? ¿Conocen ustedes a alguien que ha tenido que asistir a un psicólogo y que no haya terminado en un psicólogo privado? Porque es que de verdad es que yo no lo conozco. ¿Dónde está su preocupación por la salud mental?

Y, mire, hablando de privados, ojalá la AIREF no hubiera tenido que paralizar esa revisión del gasto sanitario valenciano, pero ya le digo yo que sin duda una de sus conclusiones hubiera sido que en contratación de seguros sanitarios privados estamos por encima de la media nacional. Y eso, ¿qué refleja, señor Puig? Pues es muy sencillo, ni más ni menos que los valencianos no confiamos en su gestión sanitaria. *(Aplaudiments)*

Y es imposible que en cinco minutos pueda describir la situación caótica y extremadamente preocupante de la sanidad pública valenciana, pero usted ya la conoce, no hace falta que se la cuente yo. Y si fuera honesto, yo creo que debería reconocer que ni con 1.000 millones más ni quizá con 3.000 millones más esto se solucionara, incluso por muy bien que gestionaran el presupuesto.

Dígame, en las reuniones a puerta cerrada que usted tiene, ¿hablan de que efectivamente esto no tiene solución posible y que lo único que puede destensar la situación es que cada vez más gente opte por un seguro privado, como así está ocurriendo? Yo, señor Puig, le propongo una solución, quizás sea la única, a largo plazo: una estrategia de colaboración público-privada a largo plazo justamente, bien planificada

por áreas y necesidades, bien organizada y bien gestionada, sin improvisaciones, sin poner trabas a la sanidad privada, trabajando juntas y coordinadas, y complementándose.

Y yo sé que para sus socios es algo inconcebible, pero, ¿y usted y el Partido Socialista? ¿Va a poner usted, señor Puig, su sillón y la ideología de sus socios por encima del bienestar y de la salud de los valencianos?

La sanidad valenciana –termino ya, presidente– navegaba sin rumbo antes de la pandemia, que fue una seria grieta en la línea de flotación del sistema de salud público valenciano, y si no se actúa pronto, este barco se hundirá. Y es más necesario que nunca asumir el mando por quien debería ejercer de capitán, porque de no ser así el conjunto de la sociedad valenciana, que es al final el pasaje de este barco, es el que está en peligro, señor Puig.

Muchas gracias. *(Aplaudiments)*

#### **El señor presidente de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies, senyoria.

I una vegada acabada de concretar i d'expressar en la seua totalitat la pregunta de control, escoltarem la resposta per part del president del Consell.

#### **El señor presidente del Consell:**

Moltes gràcies, senyor president.

Muchas gracias, señora Merino.

¿Por qué confían tan poco en la sociedad valenciana? ¿Por qué confían tan poco en la sanidad pública valenciana? ¿Por qué no confían? *(Aplaudiments)*

Mire, la inmensa mayoría de ciudadanos cuando tienen un problema, incluso los que tienen rentas más altas, ¿sabe dónde van cuando tienen un problema grave? Siempre van a la sanidad pública. *(Aplaudiments)* Porque tenemos los mejores profesionales, porque tenemos los mejores equipos, porque tenemos una sanidad de una calidad extraordinaria.

Mire, en la cuestión de la vacunación es muy curioso que los países donde tienen sanidad pública, como en nuestro caso y Canadá, que tiene sanidad pública –Canadá es un país avanzado y no tiene prácticamente índices de sanidad privada–, han sido los países donde mejor ha funcionado la vacunación.

Mire, hay un sentimiento tan positivo de solidaridad, de cooperación, de sentido de lo público de los trabajadores que han hecho un esfuerzo extraordinario. Y por eso, desde luego, en la medida que nosotros podemos, nos resarcimos, les resarcimos en lo que podemos. Y se les ha pagado, y puede haber algún problema de algunas personas, que los hay y lo sé. Pero la inmensa mayoría de personas del personal profesional sanitario ha tenido esa retribución extraordinaria. Pero no es suficiente, por supuesto. Hemos

aumentado el 10%, pero no es suficiente. Hay que aumentar mucho más. Claro que sí, claro que sí. Y que desde luego no todo es perfecto, ni mucho menos. ¿Quién dice que es perfecto? Nadie. Todos sabemos que habrá que mejorar siempre.

Mire, en el último Consell aprobamos una partida de 300 millones de euros para conseguir unos medicamentos contra el cáncer, que evidentemente para una persona que no tiene recursos jamás podría llegar. Y gracias a un sistema público de salud es igual que seas millonario, que no lo seas, porque vas a tener el tratamiento adecuado. Y eso es la fortaleza de nuestro sistema. *(Aplaudiments)*

Y, mire, dice usted que las medidas que ha tomado el gobierno valenciano no las notas nadie. Claro, no las notará usted si no está en esos grupos. Pero, mire, pregúnteles a las 16.000 personas..., a las 16.326 personas que han salvado su vida gracias al tratamiento de hepatitis C. Pregúnteles si les ha servido o no les ha servido la acción del gobierno valenciano. Pregúnteles. Pregúnteles a 1.500.000 personas que ya no pagan los fármacos. Pregúnteles si les ha servido o no les ha servido, o a las 80.000 personas que estaban fuera del sistema.

Por tanto, ¡claro que la sanidad pública, la sanidad pública, es de lo mejor que tiene esta comunidad!, y hay que defenderla. Y usted tiene toda la legitimidad, toda, para, desde sus posiciones ideológicas, defender la privatización de la sanidad. ¡Puede hacerlo! ¡Y tiene todo el derecho a hacerlo! Pero, desde luego, en ese camino, señora Ruth, a nosotros jamás nos va a encontrar.

Queremos una sanidad pública, de mayor calidad cada día, con unos profesionales, lo más formados posible, la mayoría además han pasado por pruebas muy exigentes, y realmente tenemos una profesionalidad extraordinaria. Y necesitamos ese tipo de tecnología que estamos adquiriendo, necesitamos los fármacos, necesitamos que cada vez más la sociedad valenciana esté más segura ante la vida y, sobre todo, eso de que algunos se ríen, que tenga más esperanza de vida. ¡Claro que sí! Ese es el objetivo fundamental de este gobierno, más esperanza de vida.

Gracias. *(Aplaudiments)*

#### **El señor presidente de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies.

Demana la paraula, i la té, la il·lustre diputada, Yaneth Giraldo.

#### **La senyora Giraldo Jiménez:**

Gracias, señor presidente.

Mire, señor Puig, desde Ciudadanos defendemos la sanidad pública. Y ¿sabe también qué defendemos? Que los bolsillos de los valencianos no se vean crujidos por sus impuestos. Y ustedes lo único que hacen es crujirlos a impuestos y

no se repercute en la sanidad pública, esa que ustedes tanto alaban.

Mire, hace unos días, el señor Soler nos maquillaba el anteproyecto de ley de medidas fiscales diciendo que iba a ayudar a mejorar el mercado, a mejorar el empleo, y créame, hemos leído esto que tienen publicado y no encontramos ni una medida real que ayude a los jóvenes a acceder a una vivienda, acceder a un empleo, y mucho menos a mejorar la economía de la Comunidad Valenciana.

Desde Ciudadanos presentamos una batería de medidas para mejorar el empleo, para mejorar el acceso a la vivienda y para mejorar la tributación; de hecho, propusimos, en línea de lo que piden sus expertos tributarios, bonificar el 99 % el impuesto de sucesiones y donaciones. Está comprobado que recaudar más en esta Comunidad Valenciana no significa tener mejores servicios públicos; de hecho, tenemos más deuda pública, tenemos peores servicios, y hay dos comunidades que han conseguido mantener unos buenos servicios y bajar impuestos.

Por eso le pregunto, señor Puig, ¿cuáles son las medidas reales y ciertas que ustedes van a poner en marcha para mejorar la economía de la Comunidad Valenciana y los servicios públicos?

Gracias. *(Aplaudiments)*

#### **El senyor president de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies, senyoria.

Li contestarà el conseller d'Hisenda i Model Econòmic.

#### **El senyor conseller d'Hisenda i Model Econòmic:**

Senyoria, el que està molt clar és que eixos serveis públics que tots necessitem no es poden finançar si no és amb els nostres impostos, o amb el deute, és a dir, amb els impostos dels nostres fills i dels fills dels nostres fills; però s'ha de pagar, algú ho ha de pagar.

I si vol vosté que sufraguem els dos mil milions més de creixement del pressupost de sanitat, si volem rebaixar les llistes d'espera, si volem crear més centres de salut, si volem intensificar l'atenció i fer que els processos de medicació siguen més sofisticats –d'acord com ha explicat molt bé el president–, que s'han salvat moltes vides, s'han de fer amb diners.

I, per tant, el problema no és baixar impostos, això és un problema greu que afecta a les rendes altes, allò important és redistribuir les càrregues sanitàries, com hem fet el govern del Botànic des de l'any 2015. Ací, en l'any 2015, era el sistema fiscal més regressiu d'Espanya! Les rendes baixes i les rendes mitjanes pagaven ¡més! que la resta de comunitat autònomes, i les rendes altes ¡menys!, no per casualitat. Què hem fet nosaltres? Canviar eixe caràcter regressiu i fer-lo progressiu, més ingressos fiscals i millor distribuïts. Això sí que és jugar per la justícia fiscal, per la justícia en general, i

per fer que la convivència dels valencians siga millor i més atesa amb els serveis públics fonamentals. *(Aplaudiments)*

#### **El senyor president de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies, senyoria.

Té la paraula la il·lustre diputada, Rosa María Menor.

#### **La senyora Menor Lucas:**

Gracias, señor presidente.

Buenos días, señorías.

Miren, el 23 % de los niños españoles de entre 6 y 9 años tenían exceso de peso antes de la pandemia, y el porcentaje llegaba hasta el 35 % en los de 9 a 16 años. Sin embargo, estas cifras han crecido durante el último año debido a la reducción de la actividad física y a la suspensión de muchas de sus actividades extraescolares.

La predicción de la Organización Mundial de la Salud es que la actual generación de menores tendrá una esperanza menor de vida que sus padres debido al sobrepeso, ya que sus problemas se seguirán agravando. El 70 % de los niños obesos ahora lo serán cuando sean adultos.

A pesar de las advertencias actualmente, solo un 33 % de los menores cumplen con las recomendaciones de la OMS de practicar una hora al día de ejercicio y actividad física moderada.

Por eso le pregunto, ¿cuándo va a diseñar una estrategia global implicando a escuelas, asociaciones, centros culturales y deportivos, para combatir la obesidad infantil y fomentar la actividad física y los buenos hábitos?

Gracias, señor presidente. *(Aplaudiments)*

#### **El senyor president de les Corts Valencianes:**

Moltes gràcies, senyoria.

Senyoria, li contestarà l'honorable consellera de sanitat.

#### **La senyora consellera de Sanitat Universal i Salut Pública:**

Señoría, a esta *conselleria* también le preocupan los datos que usted ha facilitado de la obesidad infantil y, por tanto, nos preocupa desde hace muchísimo tiempo la alimentación infantil. Por eso, desde hace tiempo tenemos programas en coordinación con la *conselleria* de educación, no solamente para los comedores escolares, en el que participan también la comunidad educativa, profesoras, las AMPA, para precisamente conseguir hábitos saludables en la infancia, fundamental para no desarrollar enfermedades que en la edad adulta serán ya crónicas.

Y esos mismos deberes nos hemos puesto en la propia *conselleria* de *sanitat*, poniendo también en los centros hospitalarios comidas y menús saludables para evitar que haya dietas fuera de los estándares calóricos que debe de recibir una persona para cuidar, cuidarnos, y, sobre todo, empoderar a cada persona para que cuide de su propia salud. (*Aplaudiments*)

#### El señor presidente de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, consellera.

Continuarem amb la sessió de control. Ara, amb la pregunta que formula la síndica del Grup Parlamentari Vox Comunidad Valenciana.

Quan vosté vullga, senyoria.

#### La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente.

Desde Vox queremos preguntarle hoy, señor Puig, si piensa eliminar las partidas ideológicas y gastos superfluos de los presupuestos para el año 2022 para destinar ese dinero a las necesidades reales de los ciudadanos.

#### El señor presidente de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, senyoria.

Contestará el president del Consell a la pregunta que s'acaba de formular.

#### El señor presidente del Consell:

Moltes gràcies, president.

Muchas gracias, señora Vera.

Lo primero que cabría preguntarse es qué son partidas ideológicas, por ejemplo, ¿la sanidad pública universal es una partida ideológica? Por supuesto que es una partida ideológica, tiene ideas que sustentan esa acción. O las partidas referidas a la educación pública y de calidad, ¿son partidas ideológicas? ¡Claro que sí!

Por tanto, si el presupuesto de la Generalitat fundamentalmente se dedica a los servicios públicos fundamentales, es cierto que están basadas en unas opciones ideológicas, y es lo que los ciudadanos han decidido y lo que nosotros estamos interpretando; si a lo que se refiere es a los chiringuitos de los que ustedes hablan frecuentemente, pues, realmente esos chiringuitos son cuestión del pasado. No veo yo en estos momentos que ninguna de las empresas públicas de la Generalitat esté más que para hacer el servicio encomendado de la mejor manera posible.

Muchas gracias. (*Aplaudiments*)

#### El señor presidente de les Corts Valencianes:

Moltes gràcies, president.

Una vegada formulada..., feta la primera contestació, té la paraula la síndica del Grup Parlamentari Vox Comunidad Valenciana per a acabar de formular la pregunta de control.

Quan vosté vullga, senyoria.

#### La senyora Vega Campos:

Gracias, presidente.

Bueno, primero que nada, buenos días, presidente, vicepresidente..., porque no sabemos dónde está la señora Oltra, y *consellers*.

Bueno, primero de todo, vamos a ver si logran ustedes presentar los presupuestos de la Generalitat. En todo caso, vamos a ver, pero, en cualquier caso, una ya no sabe lo que se va a encontrar. Imagino que no nos encontraremos el cierre de su observatorio LGTBI. Imagino que tampoco encontraremos el cierre de su Instituto Valenciano de la Juventud, organismo que se gasta el dinero de los ciudadanos en promocionar el sexo anal porque, señor Puig, ¿cuánto nos ha costado a nosotros, a todos los ciudadanos de la Comunidad Valenciana, esta campaña, que yo creo que usted ya ni lo sabe? Porque, rememorando lo que decía la señora Oltra, ustedes parece que gobiernan en lugar de pensando con la cabeza, pensando con sus pasaderas. Tampoco esperamos encontrarnos el cierre de sus chiringuitos en materia de violencia de género, perdón, arquitectura institucional, que es como les gusta llamarlo ahora. 40.000 euros en concursos de fiestas inclusivas y no sexistas porque, claro, todo el mundo sabe que esas fiestas pagan la hipoteca de las familias y también le van a pagar el recibo de la luz.

Señor presidente, ¿usted sabe cuánto les cuesta a los ciudadanos ganar el dinero que ustedes dilapidan en su aulario ideológico? ¿Saben las horas que un trabajador o un autónomo tienen que sacrificar para que ustedes terminen haciendo ideología con el dinero del contribuyente? Obviamente, no tiene ni idea, pero es que tampoco le importa. Llevan toda su vida apoltronados en la política, esperando la jubilación sin nada más que hacer que machacar a los ciudadanos para que les sigan pagando su fiesta privada, y es que ustedes viven totalmente fuera de la realidad.

Díganos, señor Puig, ¿van a seguir financiando los libros como, y cito textualmente: «Al obispo le dan por el culo», «Buscando pollas mientras paseas», u «Orgías con luz y a oscuras»? Y disculpen mi lenguaje, de verdad, pero me remito al título y los capítulos de los libros que se repartieron entre menores de edad en los institutos de Castellón. ¿En qué momento se convirtió el Partido Socialista en cómplice de la corrupción moral e ideológica de los niños en contra de la opinión sus padres? Y seguimos.

80.000 euros regalados a UGT para su congreso anual, 80.000 euros. ¿A cuántas gambas tocó cada dirigente del